

Ressort: News

Bundesverfassungsgericht soll BND-Überwachung prüfen

Leipzig, 28.05.2014, 20:25 Uhr

GDN - Das Bundesverfassungsgericht soll die E-Mail-Überwachungspraxis des Bundesnachrichtendienstes (BND) prüfen: Ein Berliner Anwalt kündigte am Mittwoch an, er werde eine Verfassungsbeschwerde in Karlsruhe einlegen. Zuvor war er mit einer Klage gegen die sogenannte strategische Fernmeldeüberwachung des BND am Bundesverwaltungsgericht in Leipzig gescheitert, da er nach Ansicht der Richter nicht nachweisen konnte, dass er von der E-Mail-Überwachung selbst betroffen ist.

Daher könne das Gericht die Überwachungspraxis aus formalen Gründen nicht überprüfen. Der Anwalt hält die Überwachung des BND für "überzogen und unrechtmäßig".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-35338/bundesverfassungsgericht-soll-bnd-ueberwachung-pruefen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com